

Santa Marta Patrona de la Hostelería

Este sábado 29 de julio, la hostelería española celebra el día de su Patrona, Santa Marta.

Su nombre tiene un significado claro, 'jefa del hogar', de ahí que sea muy venerada y considerada desde tiempos inmemoriales como la patrona de los hosteleros, hoy en día impulsores de la economía.

Y es que no podemos olvidar el gran servicio público que la hostelería ejerce en el conjunto de la sociedad. Trasladándonos al Evangelio, «Darás de beber al sediento, de comer al hambriento y posada al peregrino», un precepto que lleva acompañando a los profesionales de la hostelería desde hace milenios, desde que Santa Marta se ganase la admiración de Jesús, tal y cómo cuenta la leyenda, para convertirse en la patrona de la hostelería.

Desde la Asociación Provincial de Empresarios de Hostelería de Valladolid os deseamos un feliz día de NUESTRA PATRONA SANTA MARTA.